



EIN SCHWEDISCHER KLASSIKER

EN SVENSK KLASSIKER / A SWEDISH CLASSIC

Eine Frau im Brautkleid erwacht blutverschmiert mitten im Wald, während von irgendwoher penetrant eine Autohupe tönt. Sie muss feststellen, dass nicht nur der Saab definitiv demoliert ist. Neue schwarze Komödie von Måns Berthas.

A woman in a bridal gown wakes up in the middle of a forest covered in blood, while a car horn beeps insistently somewhere in the distance. She discovers it's not only the Saab that's thoroughly demolished. A new black comedy from Måns Berthas.

Måns Berthas hat bereits eine Reihe ausgezeichneten Kurz- und Dokumentarfilme gedreht. Sein Kurzfilm „Champion“ (2015) lief auf über 20 Filmfestivals. 2016 war er mit „Bitchboy“ und „Ruhe in Frieden“ gleich mit zwei Kurzfilmen in Lübeck vertreten.

Måns Berthas has directed a series of prize-winning short and documentary films. His short "Champion" (2015) played at more than 20 film festivals. In 2016, he was in Lübeck with two short films, "Bitchboy" and "Rest in Peace".

WÜNSCH DIR WAS

ÖNSKEDRÖMMAR / MAKE A WISH

Anita und Gunnar leben ein ruhiges und zurückgezogenes Rentnerleben. Doch als Anitas Wunschtraum, vom schneidigen Fernsehmoderator Rickard Swahn verführt zu werden, auf wundersame Weise wahr wird, gerät der Alltag des Paares aus den Fugen. Eine Komödie über das eingefahrene Eheleben und darüber, welche unbedachten Nebeneffekte es haben kann, wenn Träume wirklich wahr werden.

Anita and Gunnar lead quiet, reclusive lives in retirement. But when Anita's dream of being seduced by dashing TV host Rickard Swahn miraculously comes true, their humdrum lives are turned upside down. A comedy about entrenched behaviours in married life and the unexpected side effects of dreams come true.

Jonatan Etzler, geb. 1988, hat Filmwissenschaft und Film in Stockholm studiert. 2014 feierte sein Kurzfilm „Skiausflug“ in Lübeck seine internationale Premiere. In diesem Jahr ist er auch noch mit seinem Kurzfilm „Wir Erwachsenen“ Kinder- und Jugendprogramm vertreten (s. S. 121).

Jonatan Etzler, born in 1988, studied film in Stockholm. In 2014, his short film "Class Trip" celebrated its international premiere in Lübeck. His short film "Grownups" is also in this year's children's and youth programme. (see page 121)

Deutsche Premiere

Schweden 2017, 8 Min., schwed. OF, engl. UT

R+B+K: Måns Berthas D: Frida Liljevall (Frau), Viktor Åkerblom (Mann) P: Måns Berthas, Daniel Burman, Filmuminati WS: Lights On

Do 2.11.
22:15h
CS1

Schweden 2016, 12 Min., schwed. OF, engl. UT

R: Jonatan Etzler B: Theo Westin K: Fredrik Olsson D: Eva Gröndahl (Anita), Jan Tiselius (Gunnar), Rafael Edholm (Rickard Swahn) P: E. Jones, M. Waltä, Grand Slam Filmproduktion F: SFI

Sa 4.11.
22:15h
CS1